

兜岩報告書

日時：1月14日（月）

場所：甲府盆地 兜山の岩場

天気：快晴

メンバー：CL 平野(記)、SL 上茂、萱野、齋藤健、上荒磯

タイム：6：30 千葉発－9：00 駐車場－9：30 岩場着＝クライミング＝16：00 駐車場－16：50 甲府発－19：00 千葉着

1月三連休の関東近辺の天気予報はイマイチだったのが、直前に好転した為、急遽千葉から比較的行きやすい甲府の岩場にクライミングに行きました。

行き帰りの高速は混雑を心配していましたが、思いの外渋滞はなく、スムーズに移動出来ました。

今回はクライミング好き女子3人、ちば山コギャル Kさん、今年からクライミング復活します宣言の Sさんの参加です。行きの車中からは、雲ひとつ無い青空をバックに真っ白は富士山がど～ん！いやでもテンションが上がります？！

9時頃には早々と駐車場に到着。外気温は1℃。道ばたの霜や、アプローチの凍った川がきれいです。

それでも急登30分後に岩場に着く頃にはみんなぽかぽかウォームアップ完了です。

まずは大手門エリアBの「はじめの一步 10a」と「小春 5.9」でアップ。朝一の岩と、ときおり吹くそよ風はまだ冷たいですが、日差しはポカポカ。みんな地上にいる時は元気にクライマーに応援やアドバイスを送りますが、自分が登る時は…豹変ぶりに笑えます。

Uさん→凶暴なうなり声で岩を脅す

Kのさん→成長著しく安定感抜群。スムーズな登りにみんなの目が追いつかず

Sさん→応援を否定する事で自らのパワーに変える。引き際の良さは健康体の秘訣？

Kいそさん→若さゆえの粘りか、30分越え余裕のクライミング。モチ(ベーション)高No. 1！

H→相変わらずクライミングが遅い。Kいそさんが撮った動画を早送りして普通のクライミング(笑)



その後大手門エリアDに移動、「ヴァン君 5.9」「青とブドウ色 10a」「赤はワイン色 10c」をリードやトップロープで楽しみました。

甲府盆地の日暮れは他よりちょっと早いかも。涼しくなってきたので落日前に撤収。

16時に駐車場に戻り、19時には千葉に帰りました。

今年もちば山クライミング愛好者は活動活発そうです。みんなで色々計画して楽しく登りましょう！